

冬道の事故防止 管理者の確かな点呼で事故防止

- 冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用
- 視界不良時は、『乗用車は自分よりも見えていない』と考え、スピード調整を。

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

駐車場から出ようとした乗用車と衝突

軽トラの男性死亡

◇ 駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2019.1.5 07:02

2日午後8時半ごろ、群馬県で、無職の男性(72)の軽トラックが、駐車場から道路に出ようとした乗用車と衝突し死亡した。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(23)を現行犯逮捕。

JR富良野線踏切 スリップ 遮断機を下す機械に衝突

列車に遅れ、70人に影響

◇ 踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/01/05 02:31

4日午後3時50分ごろ、上富良野町西2線のJR富良野線の踏切に、男性(27)の乗用車が衝突。安全確認のため普通列車2本がともに30分遅れ、約70人に影響が出た。富良野署によると、乗用車はレンタカーで観光客。踏切の遮断機を下るす機械に衝突し、運転していた男性は「スリップした」と話しているという。

トラック運転手、逮捕

「不用意にブレーキをかけてトラックをスリップさせてしまった」

自損事故 車外で作業の男女2人死亡事故

◇ 前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/12/31(月) 8:05

京都府の舞鶴若狭自動車道で車外にいた男女2人がトラックにはねられ死亡した事故で、高速隊は31日、自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いでトラック運転手の男性容疑者(62)を逮捕した。当時は積雪があり、容疑者は「不用意にブレーキをかけてトラックをスリップさせてしまった」と容疑を認めている。事故は30日午前8時ごろに発生。20代女性が運転する軽乗用車が自損事故を起こし、後続の会社員の男性(44)が停車。女性と男性が車外で作業していたところ、容疑者のトラックが衝突した。

雪で凍結 スリップ 5台絡む事故

スリップ事故を起こした車に気付いた後続車が減速したところ、さらに別の車が追突

◇ 前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018年12月29日 21:40

29日午後4時20分ごろ、宮城県の東北自動車道で車5台が絡む事故があり、一時通行止めになった。けが人はいなかった。雪が降って路面が凍結していた。スリップ事故を起こした車に気付いた後続車が減速したところ、さらに別の車が追突するなどした。